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６日（木）、大仙警察署交通課の大井巡査⾧にご来校いただき、「交通安全教室」を行いました。
交通ルールや登下校時の注意、安全な自転車の乗り方などについて、指導していただきました。
ご家庭でも今一度、登下校時の歩き方や自転車を利用する際の約束などについて話し合って下さ
いますようお願いいたします。ご指導いただいた内容は次のとおりです。 
 

 

 

 

・道路を横断する際は、必ず「右、左、右」を確認し、「車
が来ていないか」、「車が止まったか」を確かめてから、
手を挙げて横断する。 

・信号の青は、進めという命令ではない。青になっても左
右を見て、車が止まっていることを確認してから渡る。 
※近隣の市では先月、青の横断歩道を渡っていて車と接

触する事故がありました。 
・路側帯、白線の内側、道路の端など、それぞれの道路に 

合わせて１列で歩く。 
 

・３つの左（左側から乗る、左側通行、左側に降りる） 
・ヘルメットを着用し、万が一の際に頭を守る。 
・横断歩道は必ず降りて、自転車をおして渡る。 
 

 

４日（火）、５年生が美郷町水環境マイスター
の小原靖先生と男鹿水族館ＧＡＯの３名の学芸
員の方をお迎えして、水環境とイバラトミヨに
ついて学びました。５年生は今後、総合の学習
の中で水環境を中心に学習していきます。 

７日（金）、６年生が美郷町役場住民生活課
の２名の職員の方をお迎えして、「税金のしく
み」を学びました。６年生は社会科で税金につ
いて学習しており、今回の特別授業を通して
さらに理解を深めることができました。 

 

 



 
 
 

５月・６月のミズモの日「重点期間Ⅰ期」の取組にご協力いただきありがとう 
ございました。記録カードの感想の一部を紹介いたします。 

 ・ルールを決めるところから、子どもと一緒に取り組んでみました。自分が決 
  めたルールということもあってか、「水曜日はミズモの日」という意識をもつ 
  ことができました。 
 ・子どもと話をすることで、学校での生活を分かることができてよかったです。 
 ・「明日はミズモの日だね」と火曜日に確認し合いました。「皆で何しよう？」 
  と考える時間もまた楽しかったです。 

・どれだけＴＶなどに頼った生活をしているのかが分かりました。ＴＶなどがある生活は、子どもと
いうより、親が楽なんだと思いました。 

 ・端末は付き合い方一つで全く違う性格のものになると学年を重ねて感じています。「ダメ！」では
なく、どうやったらうまく使っていけるかを一緒に考えていきたいと思います。 

 ・最近はＵＮＯや将棋をご飯後によくしています。様々なものに触れてほしいです。 
 ・ミズモの日だから今日は本を読むとか、いつもよりトライノートをやりたいなどと子どもから言う 
  ようになりました。子どもの方が習慣づいています。 
 ・記録カードが配られないと、子ども自身が「チャレンジデーではない」と思うようです。カードの 
  有無に関係なく習慣として取り組めるように家でも声掛けしていきたいと思います。 

 ・母から言われなくても「ノーメディアデー」だと分かっている様子でした。一日チャレンジしよう
とも思いましたが、時間を決めて過ごすことで、楽しくできたのではないかと思います。 

 ・家庭学習をがんばりましたので、時間を有効に使うことができたと思います。 
 ・ミズモの日は何をして過ごすのか、自分から積極的に考えて行動するようになり、娘の成⾧を強く 
  感じる日になりました。 
 ・「ゲームや携帯はダメな日」と朝から家族に教えてくれました。メディアから離れることに慣れて

きています。 

 ・ミズモの日はバスケの日で、ゲームをする時間はないですが、他の日もやりすぎないように気を付
けたいです。 

 ・ミズモの日という意識がなくなってきているように思います。残念です。 
 ・どうしてもプロ野球だけは見たい、というためノーメディアでは難しいときもあります。 
 ・子どもから進んで家族に声掛けをしてくれました。次回も家族みんなで取り組みたいです。 

 ・夕食後、少し我慢するものの「暇だ」と言いゲーム。１時間ではやめられず、ずるずると寝る時間 
  までやっていました。それでも、学校のことを話してくれ、団らんの時間は普段より⾧かったです。 
 ・図鑑を見たり、教科書を読んだり、本に目を多く通して過ごしました。 
 ・あまり取り組めなかったことが残念でした。 
 ・テレビ・ユーチューブ・ゲームをすることが日常になっていますが、週１回だと意外に素直に受け

入れてノーメディアをしてくれました。 

 ・ニュースを見て兄弟で語り合っている様子がおもしろかったです。いつもユーチューブばかりなの
で、ニュースに触れるいい機会になっています。 

 ・ゲームをやらないと決めたのにもかかわらず、ついゲームをしていたようです。自分で決めたルー
ルをしっかり守れる６年生であってほしいです。 

 ・夜ご飯を一緒に作ったりする時間が楽しいです。会話ができ、学校の話が聞けてうれしいです。 
 ・運動、読書、一人勉強、いずれも一緒に取り組む時間をつくることで、会話などコミュニケーショ

ンが多く生まれるんだなあと改めて感じました。 

 
 

明後日１２日（水）から５年生は１泊２日の自然教室です。５年生がいる登校班について 
は、１３日（木）は５年生はおりません。ご承知おきください。 

 

 


